
  富里市中学生議会富里市中学生議会  
市政への疑問や想いを自分たちの声で伝えます

新たなイベントの考案
現在行われている他に、
魅力的な新しいイベントの
考案は。

図書館の開館時間

遅い時間に利用できるよう、
開館時間を見直す予定は。
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富里中学校　秋葉 奏
か ほ

歩さん

富里中学校　池田 駿
しゅんり

吏さん

税金の使われ方への取組

中学生に対して、税金への
理解を深めるための取組は。

給食事業

給食費無償化拡充のこれから
の取組は。

２ 富里中学校　橋村 希
き ら

来さん

富里南中学校　三浦 芹
せ り な

菜さん

タブレット端末活用

学校でタブレット端末を
より有効に活用するための
取組は。

３ 富里中学校　渡部 莉
り い

依さん

市の人口減少対策

市の人口が減少しているが、
減少対策は。

野田議長）生まれ育った富里の議会に参加するという貴重な経験を

　　　　　することができて、とても勉強になりました。

４ 富里中学校　檀野 美
み づ き

月さん

６

５

YouTube「富里市議会チャンネル」

で当日の様子を公開しています。

図書館などでの学習環境

学生向けの学習環境を整える
べきと考えるが、現在の取組は。

富里南中学校　藤田 珠
じゅり

李さん

部活動の地域移行

部活動の地域移行の今後の
計画は。

富里北中学校　野田 珠
じ ゅ ほ

穂さん

学校外の環境改善

夜間の安全のために、街灯の
設置など環境改善の取組は。

空調機の設置

学校の体育館などに、空調機
を設置する考えは。

公共交通機関のバス

バスの本数が減少しているが、
これからの取組は。

富里南中学校　石橋 玲
れ い な

奈さん

富里北中学校　横倉 有
あ り さ

紗さん

富里北中学校　加藤 杏
あん

さん

デマンド交通

乗降ポイントを増やす、または
見直す予定は。

北部コミュニティセンター

勉強スペース確保の考えは。

富里南中学校　中村 佳
か ほ

歩さん

富里北中学校　ミュラ リーアさん
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三浦議長）この議会で得たものを、学校などの日常生活で生かして　　

　　　　　いきたいです。

秋葉議長）今回参加させていただいたことを生かして、今後の学校

　　　　　生活につなげていきたいです。

議長も務めた３人に中学生議会を終えての感想を伺いました！
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問  教育総務課教育総務課　　 （93）7657（93）7657

10月16日、令和6年度富里市中学生議会を開催しました。当日は、市内中学校3校から、10月16日、令和6年度富里市中学生議会を開催しました。当日は、市内中学校3校から、
計 13 人の中学生議員が市政に対する一般質問を市長や教育長に対して行いました。計 13 人の中学生議員が市政に対する一般質問を市長や教育長に対して行いました。
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